
 

認定こども園 清泉幼稚園 

 

◎保護者からの意見 
・日常の練習の風景から本番への流れがとても分かりやすかったです。ハイポーズの I 先

生の指導が子どもたちと今のはなぜ失敗したのか？どうしたら成功する？と考えながら

だったので身に付いたんだなと思いました。よさこい・ハイポーズは毎年恒例なので是

非続けて頂きたい。学年が上がるにつれて次はこれだねと子どもと親で楽しみにもなっ

ています。 

 

・練習風景を見る機会がないので、どのように声掛けをして練習しているのか等をみれて

良かった。大きいクラスの練習を小さいクラスの子どもたちに見せてあげることがとて

もいいと思いました。大きいクラスの子どもたちのやる気に繋がると思うし、小さいク

ラスのこどもたちの意欲にも繋がると思いました。年長の組体操は毎年やってほしいで

す。 

 

・縄跳びは上手くジャンプが出来なく友だちの足を踏んでしまう子もいて怪我をする恐れ

もあると思うのでやめた方がいいと思いました。 

 

・組体操が成功した時は、うるっときました。ここまで出来るように関わってくれる先生

方に感謝です。大変だと思いますが、これからもよろしくお願いします。 

 

・動画を見て運動が沢山できる、のびのびした幼稚園だなと感じました。 

 

・広々とした景色が見えるのも良いと思いました。北海道の形を感じたり、対岸の函館の

方も見えて子にも興味深いと思います。 

 

・一生懸命練習していて真剣に取り組んでいてすごいなと思いました。よさこい・大蛇 

今年も楽しみにしています。体操があるおかげで前回りが出来るようになりました。 

 

・運動会までの取り組みを見て、各学年それぞれ目標が明確でとても良いと思いました。 

SDGs などの理解を深める内容が良いと思いました。当日の成功に関わらず、取り組み

を通して目標が達成できるような内容がすごく成長できそうだと感じます。特に年長さ

んはとても高度な取り組みだと思いました。最初の不安そうな顔から、当日のやりきる

顔の変化に成長を感じました。組体操もその種目の練習だけではなく、筋トレなどの遊

びで体づくりから指導があるのが良いと思いました。 

 

・年少・中・長、それぞれに合ったレベルの競技をやってて、やっている子どもたちも、

緊張感をもちつつも楽しくやってるように感じました。良い例、悪い例をみせてて、子

どもたちも分かりやすいように指導されていて素晴らしいと思います。本番での完成し



た子どもたちの姿しか見たことがなかったけど、練習ですごく頑張ってたんだなとみる

ことが出来ました。 

・年少は説明を聞く姿が素晴らしい！！先生のお話しも１つ１つかみ砕いて説明してくれ

ているので、子どもたちにもわかりやすく、また「どんなことをするんだろう？」とワ

クワクした気持ちを持てるように話してくれているなという印象です。 

 

・年中は皆と同じように踊る事が難しい子がいても無理じいせず、見守る様な教育方法は、

現代の子どもたちにはあっていると思いました。 

 

・年長は失敗から学ぶことの大切さを改めて考えさせられました。本番で堂々と組体操し

ている姿、自信に満ちあふれた表情が印象的です。 

 

・１番の感想は皆頑張っている姿を見てとても感動しました。今までは子どもから練習の

様子を聞くか、幼稚園に用事がある時にたまたま、練習している姿を見る事しかなかっ

たので沢山の工程を重ねて本番を迎えている頃に改めて気付かされ感謝します。ハイポ

ーズの練習の１に雑巾がけがあったのは、驚きました。普段腕の力を使うことがないの

で、鉄棒や縄跳びなど何気ない遊びがとても重要だなと思いました。先生方の丁寧な指

導にも大変感謝します。 

 

・運動会練習の声掛けで、年長組さんのハイポーズの成功時、失敗時、なぜそうなったの

か園児に意見を聞いてとても良かった。特に〇〇くんどうだった？とか個人で聞いてい

くのもとても良かった。小学校にあがり自分の意見を言える子になれてとても良いなと

思いました。もっとたくさん自分の意見を言わせて言ってほしい。失敗すると分かって

もやらせてみたのもいい！自分で考える力をつけてほしい。先生方も子どもたちと同じ

目線で話してくれていたり、あたたかい幼稚園だなと思いました。 

 

・年々体力の落ちてきている子どもたちですが、清泉幼稚園では１０年前の運動会とほと

んど内容を変えずに取り組んでいてくれて現代の子ども達の良い影響となっていると思

います。今までどのように運動会に向けて取り組んでいるのか不思議なくらい子どもた

ちの完成度が高かったので、今回の機会で経過を見ることが出来、納得できました。 

日常の保育での取り組みを含め、子どもたちで分かるように伝えていくその取り組みが

とても素晴らしい。失敗も共有し合い、皆で考えるところも良いと思いました 
 

以上、保護者からのアンケート評価になります。 

 

※下記の有識者より、当園の公開保育内容について別紙シートにて評価 

    

・室蘭市立みなと小学校 主幹教諭：佐土 登志男先生 

 

・学校法人伊達育英学園 認定こども園 京王幼稚園 理事長：小倉 拓先生 

 

・社会福祉法人くさぶえ 虹の橋保育園 園長：田上 文江先生 


